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Zusammenfassung

        
Anhand der vorliegenden Kasuistik eines 16-jährigen Patienten mit Dünndarmileus durch Invagination, Volvulus und Begleitappendizitis bei inflammatorischem Meckel'schen Divertikel, werden Indikationen und Gegenanzeigen zur diagnostischen Laparoskopie beim Ileus diskutiert. Gegenwärtig ist der Einsatz der diagnostischen Laparoskopie in diesem Zusammenhang umstritten. Die Behandlung im geschilderten Fall konnte komplett laparoskopisch erfolgen und bestand in einer komplikationslosen Detorquierung des Volvulus, schonenden Desvagination sowie Resektion von Appendix und Divertikel. Der postoperative Verlauf blieb ohne Störungen.


      
        
Abstract

        
Indications and contraindications for diagnostic laparoscopy in cases of intestinal obstructions are discussed in connection with a 16-year-old patient’s case report with small bowel obstruction including intussusception, volvulus and appendicitis caused by an inflammatory Meckel's diverticulum. The use of diagnostic laparoscopy in cases of intestinal obstructions is controversial. In the described case we performed completely laparoscopically the derevolving and desusception of the volvulus and intussusception, the appendectomy and resection of the diverticulum. The procedure itself and the postoperative course were uneventful.
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Invagination - Volvulus - Meckel’sches Divertikel - Diagnostische Laparoskopie
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